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по вашим размерам 
и желанию
Шкафы-купе,
комоды,кровати,
кухонные гарнитуры 
и многое другое

тел.: 89242444313, 9-54-76, 9-34-19.

п. кавалерово, ул. больничная, 2-в
(мебельная мастерская).

1 мая - праздник весны и труда

Дорогие земляки !
примите самые искренние и теплые слова по-

здравления с первомаем - праздником весны и 
труда! 

для старшего поколения это праздник их молодо-
сти, трудовых свершений и романтики больших стро-
ек. для молодых - яркий день весны, время новых идей 
и смелых решений. но, меняясь вместе со временем, 
он не утратил своего высокого смысла: для всех нас 
это праздник единства, олицетворяющий наше стрем-
ление к миру, благополучию и счастью. 

Первомай - это праздник весны. с весной мы всег-
да связываем надежды на лучшую жизнь, на успехи в 
работе, счастье в семье. так пусть сегодня все наши 
замыслы свершатся. Желаем  вам в этот праздничный 
день здоровья, успехов в созидательном труде, опти-
мизма, мира, добра, благополучия и счастья!

с. зайцев,
глава кавалеровского муниципального района. 

а.чистякОв,
председатель Думы

кавалеровского муниципального района.

Уважаемые приморцы! 
поздравляю вас 

с праздником весны и труда! 
все мы, независимо от профессий и 

должностей, каждый день работаем на 
благо страны, края, своей семьи. Мы 
трудимся, чтобы сделать нашу жизнь 
лучше. И делаем ее такой! 

сегодня мы создаем новые произ-
водства, строим принципиально другую 
экономику края, вместе занимаемся 
подготовкой к саммиту атЭс 2012 года. 
горжусь, что в Приморье живут и рабо-
тают специалисты, которым можно до-
верить самое сложное дело! 

в каждой профессии есть люди, ко-
торые достигают наиболее значитель-
ных успехов. Ежегодно им вручаются 
государственные награды. но я считаю, 
что успех каждой отрасли Приморского 
края – это заслуга всех ее работников. 
И я благодарю приморцев за честный 
труд! 

дорогие земляки, желаю вам празд-
ничного весеннего настроения, крепко-
го здоровья, счастья и благополучия!

с. ДарЬкин,
губернатор приморского края.

Уважаемые кавалеровцы!
сердечно поздравляем с первомаем!
Первопроходцы рабочего движения называли 1 мая днем меж-

дународной солидарности трудящихся, днем боевого смотра ре-
волюционных сил.

дальнейшая история показала, что только свободный, счастли-
вый человек способен вершить большие добрые дела.

Поздравляя с этим светлым весенним праздником, мы желаем всем 
успехов в восстановлении справедливости, перемен к лучшему.

Желаем каждому земляку здоровья, семейного благополучия, 
достойно оплачиваемого труда и радости.

районный комитет кпрФ. 

Уважаемые жители и гости кавалеровского района !
в честь 1 Мая – праздника весны и труда – на территории кавалеровского муниципаль-
ного района пройдут следующие мероприятия:
1. торжественный  митинг, посвященный празднованию 1 Мая -  дню весны и труда     
1 мая 11 час.  Площадь дк им. арсеньева
2. Праздничный концерт по завершении митинга       1 мая     Площадь дк им. арсеньева
3. торговля на площади по завершении митинга         1 мая     Площадь дк им. арсеньева
4. Праздничный  концерт «Май шагает по планете»    2 мая     18 час. ккЗ «россия»
Приглашаем всех принять активное участие.

Оргкомитет 

План мероприятий посвященных 
Празднику Весны и Труда

7 крестьянско-фермерских хозяйств кавалеровского района получили господдержку в 
рамках реализации краевой целевой программы развития сельхозпроизводства в про-
шлом году. всего им досталось около 1 млн руб., пошедших на компенсацию части затрат 
хозяйств на произведенную продукцию, выполненные работы, приобретенную технику.

Чтобы получить такую поддержку и в этом году, 9 хозяйств района уже заключили согла-
шения с департаментом сельского хозяйства. согласно приложению к соглашениям, кре-
стьяне должны выполнить ряд расчетно-целевых показателей, например, какой урожай они 
соберут, сколько молока или мяса реализуют и т. д. Если показатели не выполняются, господ-
держка будет ничтожно мала.   

александра егОрОва.

комиссией по делам несовершеннолет-
них и защите их прав при администрации 
кавалеровского муниципального райо-
на проводится инвентаризация летних 
игровых площадок несовершеннолет-
них. обследованы площадки Хрустальнен-
ского и рудненского городских поселений.

при главе администрации кавалеровско-
го муниципального района состоялось сове-
щание по итогам работы органов системы про-
филактики безнадзорности и правонарушений 
несовершеннолетних в 1 квартале 2011 г. 

25 апреля отдел архитектуры админи-
страции кавалеровского муниципаль-
ного района провел прием граждан по 
вопросам земельных отношений и гра-
достроительной деятельности на тер-
ритории кавалеровского муниципального 
района, обследовал земельные участки в 

п.горнореченский и п.кавалерово, с целью 
согласования их границ в соответствии с 
требованиями действующего законода-
тельства, разработал и утвердил градо-
строительный план земельного участка для 
реконструкции многоквартирного жилого 
дома (строительство пристройки к стомато-
логическому кабинету), подготовил заклю-
чения о возможности раздела земельного 
участка по ул. невельского, 25/9 и заключе-
ния о возможности использования нежилых 
помещений в качестве части здания по ул. 
братьев Форостян, 13 в п. кавалерово.

специалисты отдела архитектуры при-
няли участие в комиссии по обследованию 
кровли многоквартирного жилого дома по 
ул. комсомольская, 94 в п. Хрустальный. 
комиссия сделала выводы, что необходимо 
выполнить капитальный ремонт кровли.

наш корр.

Новости короткой строкой

ВЫПЛАТА ЖИЛИЩНЫХ СУБСИДИЙ
НАСЕЛЕНИЮ КАВАЛЕРОВСКОГО 
РАЙОНА В ЯНВАРЕ-МАРТЕ 2011 ГОДА

в январе-марте 2011 года субсидии на оплату жилищно-коммунальных услуг в ка-
валеровском районе получали 1155 семей. 

общая сумма начисленных и возмещённых из бюджета субсидий составила 4.1 млн. рублей.
все субсидии выплачены населению в денежной форме (через банковские счета или 

иным способом). 
на конец марта 2011 года число семей, получающих субсидии, составило 1124. в них про-

живает 1947 человек (7.6% населения района), из них в семьях со среднедушевым доходом 
ниже прожиточного минимума – 1096 человека (4.3% населения района).

л. акиФЬева,  руководитель отдела. 

Крестьян поддержат

Отдел статистики сообщает
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28 команд из владивостока, Партизанска, арсеньева, находки, даль-
негорска и кавалерова восьмой раз вышли на старт соревнований «ка-
валеровская петля». Первый этап кросс спортсмены бежали от спорт-
комплекса «кристалл» - до п. синегорье. второй этап  от слияния рек 
Зеркальная – высокогорская до с. Устиновка – сплав на катамаранах. 
ночёвку спортсмены провели у высокогорского моста ( сухой ключ). 
Утром – старт велокросса через силинский перевал. дистанция 40 кило-
метров и около пяти из них пришлось преодолевать по глубокому мо-
крому снегу, неся велосипеды на себе. Экстриму было выше крыши, но 
и адреналина спортсмены получили не меньше. Победителями смело 
можно назвать всех участников этого необыкновенно увлекательного 
состязания.

в. бУХарОв, фото автора.

Кавалеровская петля

Он рассказал об итогах работы 
правительства за минувший год и 
обрисовал перспективы на буду-
щее.

По словам премьера, мировая эко-
номика постепенно восстанавлива-
ется после кризиса. но в некоторых 
странах всплеск социальной напря-
женности привел к дестабилизации 
обстановки. «Урок для всех нас за-
ключается в том, что экономическая 
и государственная немощь, неустой-
чивость к внешним шокам неизбеж-
но оборачиваются угрозой для на-
ционального суверенитета» - отметил 
владимир Путин.

российская экономика сможет пол-
ностью восстановиться после кризиса 
уже к следующему году. такой прогноз 
дал премьер-министр. сейчас, по его 
мнению, надо сконцентрироватьcя 
на модернизации промышленности и 
инфраструктуры регионов. до конца 
года правительство утвердит долго-
срочные стратегии для всех федераль-
ных округов. Что касается ключевого 
показателя экономики - объема ввП 
- то по нему россия «должна войти в 
число пяти ведущих мировых эконо-
мических держав».

«в 2010 году ввП увеличился на 
4%. Это самый высокий показатель 
из стран восьмерки, - заметил Путин. - 
Прогноз текущего года - рост порядка 
4,2%. для справки, в первом квартале 
- 4,4% рост. Это означает, что к началу 
2012 года российская экономика в 
полном объеме должна компенси-
ровать потери, вызванные кризисом. 
По объему ввП россия должна вой-
ти в число пяти ведущих экономик 
мира. а по ввП на душу населения на 
уровень более 35 тысяч долларов на 
человека. Это выше, чем сегодняшние 
показатели таких стран, как Франция 
и Италия».

в своем отчете говорил премьер и 
о ключевых показателях 2010 года. По 
мнению владимира Путина, кризис 
отступил практически по всем фрон-
там - в промышленном и банковском 
секторах, на жилищном рынке и рын-
ке труда, а показатели отечественного 
рынка акций заняли почетное место в 
лидерах роста среди стран брИкс.

Что касается перспектив принятия 
нового бюджета, то здесь Путин при-
звал к экономии. Пока цены на энер-
гоносители высоки - высоки и доходы. 
но всё может в любой момент из-
мениться. «в марте-апреле текущего 
года инфляция уже начала замедлять-
ся, - добавил премьер. - Мы ожидаем, 
что по 2011 году инфляция не пре-
высит 6,5-7,5%. И многое здесь будет 
зависеть именно от того, насколько 
эффективно будет использована госу-
дарственная поддержка аПк. кстати, 
для справки, инфляция в 2009-2010 
годах - 8,8% - это исторический макси-
мум для россии».

говорил владимир Путин и о ценах 
на нефть. Подорожавшие углеводо-
роды принесут казне дополнительно 
триллион 138 миллиардов рублей, 
а за счет дополнительных доходов 
можно сократить объем иностранных 
заимствований и укрепить резервы.

Правительство предлагает к кон-
цу года вдвое увеличить резервный 
фонд. а в Фонд прямых инвестиций 
будет направлено 10 миллиардов ру-
блей

Что касается банковской системы, 
оказание ей антикризисной помощи 
принесло государству доход в раз-
мере более 200 миллиардов рублей. 
Значительная часть этих денег пошла 
на финансирование важных социаль-
ных проектов.

для того чтобы обеспечить разви-

тие страны, необходим гражданский 
мир и единство общества, считает 
премьер. без этого не удастся до-
биться стабильности ни в экономике, 
ни в политике. «стране необходимо 
десятилетие устойчивого, спокойно-
го развития, - подчеркнул владимир 
Путин. - без разного рода шараханий, 
необдуманных экспериментов, за-
мешанных на неоправданных подчас 
либерализме или, с другой стороны, 
на социальной демагогии. ни то, ни 
другое нам не нужно, потому что и то, 
и другое будет отвлекать от развития 
страны. Мы должны сберечь граждан-
ский и межнациональный мир, поста-
вить преграды любым попыткам рас-
колоть и рассорить наше общество».

в своем отчете Премьер-министр 
россии владимир Путин попросил го-
сударственную думу ускорить приня-
тие закона о добровольной пожарной 
охране. соответствующий законопро-
ект ранее прошел в думе первое чте-
ние. выступая с отчетом правитель-
ства за 2010 год, Путин напомнил об 
аномальной жаре и лесных пожарах, 
которые охватили россию в прошлом 
году. с парламентской трибуны он еще 
раз поблагодарил всех, кто принимал 
участие в борьбе со стихией. Путин 
напомнил о мерах поддержки, кото-
рые были оказаны всем пострадав-
шим от пожаров. «в некоторых наших 
больницах даже операционные блоки 
до сих пор не оборудованы конди-
ционерами», - сказал Путин, призвав 
профильные ведомства, в том числе 
Минздравсоцразвития и Минобрнау-
ки, совместно с регионами «грамотно 
спланировать эту работу».

он также сообщил о мерах по обе-
спечению противопожарной безопас-
ности на региональном уровне. так, по 
данным главы правительства, в 2011 
году регионы получат 5 миллиардов 
рублей на приобретение пожарной 
техники и оборудования. Еще более 
3,5 миллиарда рублей федеральных 
средств пойдет на восстановление ле-
сов, на расчистку выгоревших участ-
ков и обводнение торфяников. 

в россии не прогнозируют ухуд-
шения радиационной обстановки 
после событий на японской аЭс 
«Фукусима-1», но в случае необходи-
мости, реакция будет немедленной. 
об этом заявил премьер-министр рФ 
владимир Путин, отвечая на вопро-
сы депутатов после отчета в госдуме. 
Председатель правительства напом-
нил, что в 2010 году на российском 
дальнем востоке было создано 50 то-
чек по контролю и прогнозу возмож-
ных землетрясений и цунами. глава 
кабинета сообщил, что на ближайшие 
три года планируется потратить 14 
миллиардов рублей из бюджета, что-
бы «отремонтировать 1300 действую-
щих пунктов контроля и 300 создать 
заново».

Премьер напомнил, что на следую-
щей неделе к российскому дальне-
восточному побережью отправится 
экспедиция русского географическо-
го общества, которая изучит влияние 
аварии на «Фукусиме-1» на флору и 
фауну региона. Экспедицию возглавит 
парламентарий и известный исследо-
ватель арктики и антарктики артур 
Чилингаров. «Чилингаров доложит 
вам напрямую (результаты экспер-
тиз)», - заверил Путин депутатов.

Медицина и образование остают-
ся приоритетами государства, заявил 
владимир Путин. отвечая на выска-
занные лидером коммунистов генна-
дием Зюгановым замечания о положе-
нии медицинской и образовательной 
систем, глава кабинета согласился с 
ними, пояснив, что именно поэтому 

«мы с вами этим и занимаемся, форму-
лируем в качестве первоочередных».

Премьер рФ предложил увеличить 
с 2012 года финансирование россий-
ской культуры, а в дальнейшем раз-
работать государственную програм-
му «культура россии». «Мы не можем 
оставить решение этой проблемы со-
всем «на потом» - это будет несправед-
ливо по отношению к людям, которые 
трудятся на столь важном поприще, и 
неправильно по отношению к нашему 
культурному, духовному достоянию, 
к нашему историческому наследию, 
а, значит, и к будущему нашего на-
рода», - считает глава правительства. 
«Зарплаты библиотекарей, сотрудни-
ков музеев самые маленькие даже на 
фоне других бюджетников, - продол-
жал он. - Музейные и библиотечные 
фонды хранятся в плохих условиях, 
слабо пополняются. Лишь 16 процен-
тов библиотек имеют доступ к сети 
Интернет».

«У нас рождается больше детей, а 
вот число детских библиотек сокра-
щается, - отметил премьер. - как пре-
жде бездумно поступали с детскими 
садами, теперь так же стали переда-
вать под непрофильное использова-
ние помещения библиотек. а библио-
теки должны стать современными, 
информационными, консультативны-
ми, просветительскими, досуговыми 
центрами. а детские библиотеки нам 
надо использовать и как важный эле-
мент дополнительного образования».

Премьер-министр рФ владимир 
Путин уверен в том, что программой 
гЛонасс можно гордиться, несмотря 
на наличие проблем. об этом глава 
правительства заявил в госдуме, от-
вечая после отчета на вопросы пар-
ламентариев. Путин напомнил, что 
несколько лет назад предложил ев-
ропейским коллегам сотрудничество, 
но они отказались. «У них сегодня два 
спутника, а у нас – 23, почти полно-
стью сформирована группировка. до 
конца года будет еще 6 спутников, и 
будет устойчивая работа с запасом, 
- добавил глава правительства. - Мы 
вторые, сразу после сШа, у нас есть 
свои конкурентные преимущества».

При этом премьер признал, свои 
конкурентные преимущества, в том 
числе «по наземной инфраструктуре», 
есть и у европейцев. «Чувствительные 
технологии особенно двойного на-
значения по максимуму должны быть 
отечественными», - согласился с Зюга-
новым премьер, признав, что это пока 
не всегда возможно.

владимир Путин заявил, что не счи-
тает возможным ограничивать доступ 
к Интернету. Единственное, что вызы-
вает озабоченность - что сами ресур-
сы находятся за океаном.

глава правительства подчеркнул, 
что «Интернет - это инструмент реше-
ния важных народно-хозяйственных, 
социальных проблем, возможность 
общения, самовыражения, инстру-
мент повышения информационной 
обеспеченности общества».  

При этом Путин сознает, что у опа-
сений спецслужб есть основания: 
«Правда, основные ресурсы (Интер-
нета) находятся не в наших руках, 
а за бугром, а точнее, за океаном. 
Именно это вызывает озабоченность 
спецслужб, имея в виду возможность 
использования этих ресурсов в инте-
ресах, противоречащим интересам 
общества и государства».

«но это их (спецслужб) озабочен-
ность. Что касается моего личного 
мнения, не считаю возможным что-
либо ограничивать», - подчеркнул 
премьер. 

по материалам информагентств.

Российский премьер, лидер партии 
«Единая Россия» Владимир Путин 
выступил перед депутатами Госдумы

Экстрим
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пожалуй, в любом коллективе 
существует традиция – отмечать 
дни рождения сотрудников. кол-
леги устраивают обеды на рабо-
чем месте или собираются у име-
нинника дома либо в ресторане, 
а может, и на природе. в след-
ственном отделе кавалеровского 
рОвД издавна повелось – в такие 
дни организовывать обеденные 
чаепития. на одно из них, с пре-
восходными пиццами из «сла-
вянки», можно сказать, совер-
шенно случайно попала и я.

«не для печати»
где, как не за таким вот «кру-

глым» столом, в непринужденной 
обстановке, узнаешь о настоящей, 
что называется, «не для печати», 
жизни отдела, о буднях людей этой, 
на первый взгляд, романтической 
профессии, пропиаренной в много-
численных кинофильмах и белле-
тристике?..

Жаль, собрались не все. напри-
мер, начальник со Евгений кузне-
цов подошел в середине беседы. ну 
что ж, служба есть служба. тем бо-
лее конец месяца – у следователей 
самое напряженное время. об этом 
и разговор пошел. оказывается, все 
уголовные дела надо заканчивать 
по сроку. 

тут будет уместно заметить, что в 
отделе женщин примерно столько 
же, сколько и мужчин. И у многих из 
них – маленькие дети…

- в отделе сокращение идет, - го-
ворит старший следователь Любовь 
Шалагина. – нас осталось мало. к 
тому же, у кого-то дети болеют, кто-
то сам затемпературил.

 Любовь витальевну поддержи-
вают коллеги:

- народ на больничный не ходит. 
ребенок заболел – два дня с ним по-
сидел, и снова на работу. самому 
тоже не получается отлежаться. вот 
и выходит, что в следствии больных 
нет. а чтобы сходить в нашу боль-
ницу, надо ого-го какое здоровье 
иметь! да еще терпение, нервы 
нужны. вот мы и выбираем опти-
мальный вариант…

О начальнике…
о нем, понятно, заговорили с 

осторожностью:
- он без дела не ругает. благодаря 

его требованиям наше следствие 
на уровне края считается одним из 
лучших.

Любовь Шалагина оказалась са-
мой разговорчивой. в кавалерово 
из ольги перевелась в 2005 году. 
вспоминает:

- У нас был зам. прокурора, его 
требования мы считали чересчур 
жесткими. казалось, что он к нам 
относится предвзято. на тот момент 
я уже восемь лет в следствии рабо-
тала. Потом он перевелся в другое 
место, трудился на сахалине, в на-
ходке. И, беседуя по телефону с 
кузнецовым, не раз говорил, что ка-
чество работы следствия в кавале-
ровском районе самое лучшее. вот 
и у кузнецова такой же метод. У них 
как шло в связке, так и по сей день 
- требует прокуратура, требует на-

чальник. И эти требования идут на 
пользу...

Завершив деловой портрет на-
чальника, Любовь витальевна с 
улыбкой признается: 

- я самый скандальный следова-
тель. всегда стараюсь отстаивать 
свое мнение. Если считаю, что пра-
ва, то ругаюсь, в том числе и с куз-
нецовым. 

не успела фразу завершить, как 
Евгений николаевич подошел. По-
смотрел загадочно на подчиненную 
(услышал, скорее всего…) - и сразу 
в разговор вступил:

– За годы, в течение которых мы 
вместе работаем, коллектив стал 
более сплоченным, более профес-
сиональным. Многие следователи 
получили высшее образование, 
часть еще доучивается. сейчас 
идет реорганизация системы Мвд, 
которая коснулась и нашего под-
разделения. нас стало меньше на 
30% (вместо 22%), однако качество 
работы от этого не пострадало. на-
рекания со стороны прокуратуры 
и суда в наш адрес минимальные. 
оправдательных приговоров, т.е. 
незаконно привлеченных к ответ-
ственности лиц, у нас нет. на скамью 
подсудимых люди идут заслуженно. 
разбираемся досконально. недав-
но Любовь витальевна разбирала 
непростое автодорожное происше-
ствие. выяснилось, что виноват был 
подросток, а не водитель машины, 
и вынесли постановление об отказе 
в возбуждении уголовного дела.

Еще Евгений николаевич рас-
сказал, что скоро грядет слияние с 
ольгинским следственным отделе-
нием, потому что будет образован 
межрайонный отдел внутренних 
дел, и наше следствие будет при 
нем межрайонным следственным 
отделом. отметил, что все старшие 
следователи награждены нагруд-
ными знаками «Лучший следова-
тель», в их числе и наш именинник - 
заместитель начальника александр 
былков. обычно следственный от-
дел кавалеровского ровд занимает 
одно из первых мест в крае. в этом 
году по основным показателям - на 
втором (из 39-ти отделов). 

- ну, и стараемся, чтобы никакой 
волокиты в нашей работе не было, 
- добавляет Е. кузнецов. - отдел нам 
хорошо помогает, другие службы – 
участковые, уголовный розыск… 

- а как у вас дела распределяют-
ся? По какому принципу? – интере-
суюсь я.

- По возможностям и по нагруз-
ке. сложные идут более опытным 
- старшим следователям, простые 
- обычным следователям. И началь-
ство смотрит, у кого какая нагрузка. 
к слову, хочется пожелать крепко-
го здоровья владиславу владими-
ровичу коковкину, предыдущему 
начальнику следствия. он и меня 
воспитывал, и добрую половину 
коллектива.

- Помню, - подхватывает алек-
сандр былков, - при распределении 
уголовных дел он всегда говорил: 
«на легких делах учиться невоз-
можно, вот тебе сложное, учись 
расследовать». доставалось... но, в 

принципе, так и должно быть – уро-
вень сложности постоянно должен 
повышаться.

…и подчиненных
Если говорить о сотрудниках, то 

за последние двадцать лет человек 
60 из следствия ушло на пенсию. 
некоторых уже и в живых нет…  в 
прошлом году проводили на от-
дых Людмилу коковкину, сергея 
володько. но и «свежая кровь» по-
является. Екатерина воробьева, на-
пример, в следствии всего три года, 
константин суханов – четыре. 

казалось, совсем недавно я 
встречалась со старшим следова-
телем ольгой белогорцевой. а тут 
узнаю: семья у нее увеличилась, 
второй ребенок появился, дочь. 
Хорошо, бабушка помогает пригля-
деть и за сыном-первоклассником, 
и за малышкой. да и ольгины ро-
дители из арсеньева в случае чего 
приезжают. ведь муж – тоже сотруд-
ник милиции. Ему так же, как и оле, 
некогда... 

татьяна осикова – самый моло-
дой специалист в отделе. Пришла 
в 2008 году после распределения 
- закончила Уссурийский филиал 
юридического института Мвд. 

- расскажи, как ты плакала, не 
хотела к нам идти, - подсказывают 
коллеги.

- да, мне сказали, что здесь рабо-
тают днями и ночами, без выходных 
и праздников. И поначалу действи-
тельно не хотелось... но когда узна-
ла коллектив, мнение изменилось. 
сейчас мне очень приятно и инте-
ресно работать. Уходить не соби-
раюсь. 

Шутит:
- Если только в декрет… но на-

чальство не пускает. У нас свой гра-
фик декретов.

ольга Челпанова, закончив во 
владивостоке юридический инсти-
тут, вместе с родителями уехала в 
Московскую область. Поработала 
там по специальности и вернулась 
в Приморье, в кавалерово. сравни-
вая коллективы, заметила:

- Здесь намного лучше. во-
первых, спокойнее, а во-вторых, 
коллектив замечательный, очень 
дружный…

ну, а сложности в работе везде 
есть. главная из них - нехватка ра-
бочего времени. вот и приходится 
знатокам следственного дела тру-
диться практически каждый день 
и допоздна. Любовь витальевна 
смеется:

- Есть предложение в госдуму – 

сделать в сутках не 24 часа, а, до-
пустим, 36. Чтобы мы всё успевали. 
Хотя всё равно мало будет…

другая сложность – это общение 
с людьми. все они разные, и каждо-
го надо уметь разговорить, к каждо-
му найти индивидуальный подход. 
бывает, попадаются очень эмоцио-
нальные или, наоборот, чересчур 
замкнутые. а со старенькими како-
во, с глухими, слепыми?.. бабушки 
поговорить любят. Их надо выслу-
шать, а со временем напряженка, 
каждая минута на счету. И с подо-
зреваемыми непросто в общении. 
У Любови Шалагиной не так давно 
эксцесс случился – с одним из них 

не смогла найти контакт. Пришлось 
передать дело другому следовате-
лю, светлане Фурлет, которая за-
кончила его спокойно, без особых 
проблем. вот даже как бывает…

но, как бы трудно ни приходи-
лось на службе, следователи и от-
дыхать умеют. И не только в отделе 
за чашкой чая, но и, по мере воз-
можности, на природе – тут уж со 
своими половинами… а как иначе? 
Если и в коллективе, и в семье взаи-
моотношения здоровые, то и рабо-
та ладится. 

инна ОбОзная.
Фото бориса ФеДОрОва.

законность и правопорядок

Следствие 
ведут 
знатоки

сканворд

на снимке: (слева направо) следователи екатерина воробьева, Ольга челпанова, Ольга белогорцева, 
старшие следователи светлана Фурлет, любовь Шалагина, следователь татьяна Осикова.
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(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

теплЫй ДОМ
преДлагает:

сертифицированные пластиковые окна
«MONTBLANC» заводского производства
алюминиевые раздвижные лоджии
балконы
рольставни
теплые полы
натяжные потолки
вертикальные, горизонтальные, 
картинки, рулонные жалюзи - в ассортименте

УстанОвка, гарантия, скиДки, креДит. 
тел. 8 (42375) 9-21-30. адрес: п. кавалерово, ул. арсеньева, 50. 

Магазин «четыре башни».

ИП коЛЕснИков а.н.

наШ аДрес:
п. кавалерово, ул. арсеньева, 55-4.

предварительная запись 
по тел. 9-27-92,  сот. тел.: 89147221268.

LABeL, DIKSON, SChwArzKOpf, SALerM, BAreX

парикмахерские услуги, 
маникюр, педикюр, 
косметолог, 
наращивание ногтей. 
солярий - сезонные скидки.

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

коньки, лыжи, санки, 
снегокаты, сноуборды, 
термобелье, бахилы «haski», 
«назия»,  костюмы зимние 
для охотников и рыбаков. 

Все для зимней рыбалки, охоты и отдыха.
скиДка 20% на зиМнюю ОДежДУ и ОбУвЬ

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

Лодки, палатки, ласты, маски,
велосипеды, тренажеры,
спиннинги, катушки, эхолоты 
и многое другое.

скидки на зимнюю одежду, зимнюю обувь - 20%.

закУпаеМ:
корень элеутерококка

тел.: 8-42361-4-61-05
8-42361-4-06-53
8-42361-4-40-89
8-902-557-45-01
8-914-961-95-94

г. арсеньев, ул. котовского, 3
(район кирзавода)

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы мо-
жете подписаться на газету 
как в почтовых отделениях, 
так и оформить альтернатив-
ную подписку в редакции. Стои-
мость альтернативной подпи-
ски на полугодие – 138 руб., для 
пенсионеров – 126 руб., на месяц 
– 23 руб., для пенсионеров – 21 
руб.

ПРимечАНие: читатели, 
оформившие альтернативную 
подписку, забирают газеты в ре-
дакции.  Газета домой не достав-
ляется.

Требуются
Ольгинскому филиалу кгУ 

«приморское лесничество» на 
постоянную работу требуются:

-инженер по лесопользованию,
-инженер оЗЛ,
-участковый лесничий,
-пом. уч. лесничего.
требования: мужчина с высшим 

образованием.
обращаться по адресу: п. кава-

лерово, ул. Первомайская, 125. тел. 
8-42375-91340, 89241376552.

в магазин «светлана» ип Хмыз 
требуется водитель категории 
«с» с обязанностями грузчика 
для работы в п. кавалерово. обра-
щаться в магазин «светлана».

Продают
4-комн. квартиру, срочно, недо-

рого, п. кавалерово, ул. арсеньева. 
тел. 89202447364 (после 15 часов).

поросят, 1, 5 мес., 2,5- 3 тыс. руб. 
тел. 89084624695.

запчасти недорого, кры-
лья, пороги, коленвал 0,25, 
распредвал на ваЗ 21063, 
диски 5+15-100 «субару». тел. 
89020590117.

Шлак, гравий, песок, на-
воз. тел. 89532087069.

Услуги
вспашем огород тракто-

ром (минитрактор, плуг, бо-
рона). тел. 89146718682.

салон «соня» г. Дальнегорск. 
предлагаем услуги по чистке 
пухо-перьевых изделий (подуш-
ки, перины, одеяла)

-сухая чистка пера
-обработка и дезинфекция уль-

трафиолетом
-замена наперника
Чистка в присутствии заказчика. 

работаем с 9.00 до 17.00 без переры-
ва. суббота с 9.00 до 15.00 воскресе-
нье выходной. тел. 89146843166.

Благодарят
выражаем сердечную благодар-

ность учителям школы №3, коллек-
тиву горного техникума, родным, 
близким, друзьям, соседям за по-
мощь в организации похорон лю-
бимой жены, мамочки, бабушки, 
прабабушки 

каткОвОй 
людмилы Михайловны. 

низкий вам всем поклон.
Муж, дети, внуки, правнуки.

Ответы на сканворд 
на 3 стр.

Уважаемые жители кавалеровского района!
ООО «кавалеровотранс»  в родительские дни 1 и 3 мая будет осу-

ществлять движение по маршруту «центр-кладбище» по следующе-
му расписанию:

центр верхнее 
кладбище

нижнее 
кладбище центр

10.20 10.30 10.37 10.50

11.00 11.10 11.17 11.30

11.40 11.50 11.57 12.10

12.20 12.30 12.37 12.50

13.00 13.10 13.37 13.50

14.30 14.40 14.48 15.00

15.10 15.20 15.28 15.43

15.50 16.00 16.08 16.23

администрация кавалеровского муниципального 
района информирует о приеме заявлений о предостав-
лении в аренду:

- земельного участка, находящегося примерно в 130 ме-
трах по направлению на восток от ориентира - дома, рас-
положенного за пределами участка, адрес ориентира: с. 
синегорье, ул. Юбилейная, 28, общей площадью 2000 кв.м., 
для индивидуального жилищного строительства;

- земельного участка, находящегося примерно в 10 ме-
трах по направлению на юг от ориентира - дома, располо-
женного за пределами участка, адрес ориентира: п. горно-
реченский, ул. советская, 5а/1, общей площадью 2000 кв.м., 
для индивидуального жилищного строительства.

Заявления принимаются в письменной форме по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 104,  кабинет № 11 в течение 
месяца со дня опубликования сообщения о приеме заявле-
ний. 

55 детских лагерей 
приморья примут детей 

на отдых
стоимость путевок в этом году варьиру-

ется от 5 500 до 26 500 рублей. часть рас-
ходов на приобретение путевок родителям 
компенсирует краевой бюджет. 

на организацию детского отдыха и оздоров-
ления в краевом бюджете на 2011 год преду-
смотрено почти 200 миллионов рублей. Из них 
семь миллионов рублей будут направлены на 
оздоровление воспитанников детских домов. 
50 миллионов - на организацию пришкольного 
отдыха. остальные средства пойдут на выплату 
компенсаций родителям за детский отдых. 

пресс-служба апк.


